

Messe de rentrée du Groupe scolaire
le 6 octobre à 12h30 en l'église Sainte-Anne de la Butte-aux-Cailles
Collège, LGT, LP et SUP

Célébrée en l'honneur de saint Vincent de Paul, pour les professeurs, les élèves, le personnel de l'établissement et les familles, cette messe a réuni près de 200 personnes dans une ambiance joyeuse et fraternelle. L'implication forte des élèves pour animer cette célébration a été très remarquée, notamment du père Henri de l'Eprevier qui a félicité ces élèves : 4 servants de messe, 2 lectrices (4^{ème} Balzac et Shakespeare), une chorale pour le collège (caté 6e classe Artémis et l'aumônerie des 3^{ème}) ainsi qu'une chorale dirigée par sœur Marie-Claire Camara et constituée de ses élèves de ST2S. Celle-ci nous a fait la surprise d'un chant sur saint Vincent de Paul intitulé "**Le regard**" qu'elle a composé spécialement pour cette occasion. L'accompagnement de Stéphane Leborgne à la guitare et de Sébastien Malherbe à l'accordéon – tous deux professeurs de musique au collège -, les voix de soliste de Pierre-Alexandre Weil, professeur de Français et d'Emilie Kaminski (3^{ème} Comenius) nous ont tout autant ravis. Avant le chant d'envoi, Dominique Manga, le responsable du Lycée Polyvalent et adjoint de Madame CHIBANI-MANDEVILLE, a lu le message ci-dessous de la Coordinatrice du Groupe scolaire à l'ensemble de la communauté éducative puis le père Beaussant a béni les acteurs de la pastorale :

Mise en forme et présentation par Sonya Petit El Kaouachi



Ensemble, nous avons à traverser une **année inédite**,

Ensemble, prenons le temps pour porter plus **d'attention** et de **respect** à l'autre,

Ensemble, tournons notre regard vers notre "**maison intérieure**",

Ensemble, écoutons notre **intériorité** pour mieux la connaître, la questionner et l'enrichir,

Ensemble, élargissons notre horizon d'attente en invitant dans notre environnement, par le silence et la **prière**, la **transcendance**,

Ensemble, profitons des difficultés du moment pour dessiner les contours de **l'essentiel**,

Ensemble, profitons de ces temps troublés pour rechercher la **sérénité intérieure** !

THÈME DE L'ANNÉE

"Ensemble"

Des élèves sont revenus de la messe en chantant ! L'équipe de la pastorale espère bien étoffer les groupes de musiciens et de choristes d'ici Noël...